
Протокол № 3 

Заседания Правления Жилищного кооператива “Солнечный-23”, 

располагающегося по адресу: Томская область, Томский район, п. Зональная 

станция, ул. Солнечная, д. 23 

 

15.06.2020 г. начало в 19:00 

Присутствовали члены Правления:  

Бекетова Л.П., Кузнецова Г.Л., Ерёменков А.А., Заозёрова С.Н., 

 Романова Л.Г., Басова Н.А., Шарапов А.А.  

Приглашены: бухгалтер Макарова Н.Н., члены ревизионной комиссии  

Астраханцева О.А., Самулеев М.С. 

Кворум имеется. 

 

Повестка заседания: 

1.  Необходимость проведения работ по утеплению чердачного помещения, 

выводу вентиляции, выводу и утеплению фановых труб 7 подъезда со 

специального счёта ЖК «Солнечный-23» - «капитальный ремонт». 

2. Акт-предписание от Управления тепловой инспекции от 08.06.2020г.   

3.  Корректировка выполнения запланированных и утверждённых работ по 

текущему ремонту. 

Заседание правления ЖК ведёт Бекетова Л.П. 

Секретарь заседания правления Заозёрова С.Н. 

     

По первому вопросу: Бекетова Л.П., мы с вами планируем одно, а жизнь не 

зависимо от наших желаний, вносит свою корректировку в наши планы. 

Планируемые работы по статье «капитальный ремонт» мы с Вами обсуждали  

на предыдущем заседании правления. Это дальнейшее проведение работ по  

утеплению чердачных помещений над 4,5 и 6 подъездами, вывод 

вентиляционных каналов за пределы кровли над 5 и 6 подъездами вывод и 

утепление фановых труб за пределы кровли над 5 и 6 подъездами. Эти 

работы начаты. Мы с вами рассматривали заявление от жителей кв. 137 

(собственник ОАО «Газпром трансгаз Томск») с жалобой на низкую 

температуру воздуха в квартире (протокол №12/19 от 18.12.2019г.). 

Заключение тепловизионного обследования чердачного помещения дома 

подтвердило необходимость работ по утеплению чердачных помещений 

всего дома, но ситуация с кв. №137  требует кардинально изменить срок 

проведения работ по 7 подъезду. Подрядчик готов пойти нам на встречу и 



провести эти работы над 7 подъездом в этом году, дав нам рассрочку платежа 

на 17 месяцев.  

Стоимость планируемых работ по статье «капитальный ремонт» 7 подъезда 

составляет:  

- Вывод вентиляционных каналов за пределы чердачного пространства над 7  

подъездом, сметная стоимость – 131 760,20 рублей.  

- Вывод и утепление фановых труб за пределы кровли над 7 подъездом, 

сметная стоимость – 53 934,10 рубля, 

- Утепление чердачных помещений  перекрытия над 7 подъездом, сметная 

стоимость – 240 083,60рубля.  

    Общая стоимость работ составляет 425 777,90 рублей. Подрядчик даёт нам 

рассрочку платежа на 17 месяцев. 

   Предлагаю:  

Провести внеочередное собрание собственников помещений с повесткой дня:  

- утвердить договор и ЛСР на оплату и проведение работ на вывод 

вентиляционных каналов за пределы кровли,  

- вывод и утепление фановых труб за пределы кровли  

 - утепление чердачного помещения 7 подъезда с предоплатой в размере 30% 

(127 733,37 рублей) от утверждённой суммы 425 777,90 рублей со 

специального счёта ЖК «Солнечный-23» - «капитальный ремонт».   

- Собрание, в связи с самоизоляцией, провести в очной форме (члены 

правления 19.06.2020г), в заочной форме для остальных собственников 

жилых и нежилых помещений с 20 июня по 25 июня. 

- Счётной комиссии подвести итоги по результатам  голосования  до 28 июня 

2020г. 

Решили:  предложение Бекетовой Л.П.  поддержать -  провести внеочередное 

собрание собственников помещений по работам на крыше 7 подъезда в 

форме очного голосования 19 июня, в форме заочного голосования 

 с 20 по 25 июня.  Утвердить проект договора  подряда на выполнение работ, 

основание – ЛСР №  02-01-04, ЛСР № 02-01-05, ЛСР № 02-01-06. Оплату 

работ в сумме 425 777,90 рублей провести со специального счёта ЖК – 

«капитальный ремонт». 

 Проголосовали: 

За – 7 

Против – 0 

Воздержались – 0 

Решение принято единогласно. 



 

По второму вопросу: Бекетова Л.П., в предписании №14  по подготовке к 

отопительному сезону в разделе «рекомендации»,  при подготовке к 

отопительному сезону нам необходимо учесть ряд требований ФЗ-261 и 

постановление Администрации Томской области №262а от 22.12.2010г. В 

приложении указаны диаметры шайб на тепловые узлы. Но перед началом 

гидравлических испытаний инспектор СП «Тепловая инспекция и 

энергоаудит» даёт нам Акт-предписание от 08.06.2020г., которое обязывает 

нас провести следующий вид работ: 

1. Для свободного доступа к теплотехническому оборудованию для 

визуального осмотра, перенести 4 тепловых узла общая сумма по ЛСР 

212 662,40 рублей. 

2. Заменить грязевики на узлах управления системы отопления, общая сумма 

по ЛСР 291 164,30 рублей.  

3. Установка запорной арматуры на системе отопления и замена задвижек на 

системе ГВС по ЛСР составляет 117 756,10 рублей. 

Итого, общая сумма вышеперечисленных работ составляет 621 582,80 

рублей. 

Конечно, в этом году мы не сможем сделать эти работы. При наличии 

гарантийного письма на имя руководителя тепловой инспекции,  с 

обещанием включить эти работы в план текущего ремонта на 2021г, мы 

получим акты готовности к отопительному сезону и подачи ГВС.  

Предлагаю:  

- Подготовить гарантийное письмо в тепловую инспекцию с перечнем  работ, 

указанных в Акте-предписании  на 2021г.  

- Внести в повестку дня общего собрания собственников  в 2021г.  в план 

работ по текущему ремонту: 

Решили: предложение Бекетовой Л.П. поддержать, включить в повестку дня 

проведения очередного отчётного собрания собственников жилых и не 

жилых помещений в марте 2021г. вопросы выполнения предписаний от СП 

«Тепловая инспекция и энергоаудит» Управления тепловой инспекции.  

Проголосовали: 

За – 7 

Против – 0 

Воздержались – 0 

 

По третьему вопросу: Бекетова Л.П., при начале работ на крыше 4,5 и 6  



rrOAbe3AOB, cO6IIoAafl IIpaBI{JIa T9XHI{KLI 6e3oIIaCHocTI4 IIpu pa6oTe Ha BbICoTe'

nplIllrnocb cpoirHo ycraHaBJII'IBaTb olpaxAeH ve HA KpbIIue' B ulase pa6oT nO

TeKyIIIeMypeMoHTyMbIAOJIXHbIobIJII4flpoAJu4rb\,IPct-ll\Awlrlrvlrrrrrl

5norcesAaAoll,UOBOeMbIHeOCUJIIIMBouHaHCOBOMfIJIaHe',HoAoSnoAtesAa
HaM HaAO 6yaer cAeJlarb'

llo unar6ayMy - n 2019r. MbI He 0MOIJII4 eIO ycTaHoBl4rb' TaK KaK y Hac He 6blno

Sunanconoft Bo3MoxtHocTI{ IIpoBeaTI4 olnaTy ycTaHOBKLI Ixnar6ayMa Bcefi

cyMMofi 86 402py6. cpa:Y, & no paccpotlKe $uprraa <Ille$naoHrax)) He pa6oraer'

3a sulry AeHeXKu rroAKoIItIJI vr, Bcfl HeO6XoAI4Mafl AoKyMeHTaIII4q IIo Tpe6oBaHI4Io

AAuunucrpaquu 3CII orIIpaBrIeHa B MI{C, MBA v cKopyrc IIoMoIIIb' llo

ycTaHoBKe IIIJIaF6ayMa ocTzglllcb opraHu3alluoHHble BoIIpocbI: c6op AeHeI Ha

rrynbrbr vr [epeAaqa Ne vro6ranblrofi cBfl3r4. I4H$Oprvrauua AO CO6CTBeHHI4KOB

AoBeAeHa. flocle 22 utoi rl, B 3aBI'IcI4MocTI'I oT noroAHbIX ycnoBl4fi (Orcy'rcrnue

[poAnl4rb ofpaxAeHI4e Ha KpbIIue AoMa6ruru

AOXAf,), HaqHeTCq MOHrax rrnafoayMa'

Peun.nu: ycraHoBl4Tb orpaxAeHlle Ha KpbIIIre

llo6eltr or 6 Ao 8 roAbe3AoB' YcraHoeutr

AAuraHHcrpaul4efi 3CII y 11 no4le3Aa'

flporolocoB€uII{:
3a-7
llporue - 0

Bos4epxanucl - 0

flpe4ce4arenb 3aceA aHvrfl' flpaueHuq XK

Cer<perapr sacefibHur flpanneHl4s xtK

I{resrt [paBneHI'It:

Epel,renr<oe A.A.

Porvranosa JI.f.
Bacosa H. A.

l[apauon A.A,
Kysneqoea f .JI..

AoMa co cropoHbl Yn' 40 JIer

urnar6ayu no coFJIacoBaHLIro c

JI.[I. EereroBa

C.H. 3aogePona

Acrpaxanqesa O.A.

Cavryneen M.C.
tll eHrr peBLI3I{ oHnofi r<ovrn ccuvrl
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